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平成１９年度 第５７回 教育研究審議会議事要録 

 
 
日 時 平成１９年９月４日（火）１３：３０～１５：３０ 
場 所 北方キャンパス本館 E７０１会議室 
出席者 ＜委員＞矢田学長、晴山副学長、近藤副学長、国武副学長、羽田野事務局長、板谷

外国語学部長、迎経済学部長、松藤国際環境工学部長、谷村社会システム研究科

長、齋藤マネジメント研究科長、柳井学生部長、中野教務部長、棚次学術情報総

合センター長、伊藤国際教育交流センター長、漆原基盤教育センター副センター

長、吉塚地域貢献室副室長、前田評価室副室長 
 
配付資料 
１－１   教員採用選考報告書（経済学部） 
１－２   教員採用選考報告書（経済学部） 
１－３   教員採用選考結果報告書及び欠員補充申請書（法学部） 
２     再任審査報告書（国際環境工学研究科） 
３     北九州市立大学と仁川大学校との学生交流協定について 
４     中期計画推進会議設置要項（案） 
５     北九州市立大学における公的研究費の管理・監査等に関する組織体制（案） 
６     社会システム研究科博士前期課程設置の文部科学省届出について 
７     国際環境工学研究科新専攻設置及び同学部新学科設置の文部科学省届出につい

て 

８     北九州市地方独立行政法人評価委員会 平成 18年度業務の実績に関する評価結

果について（概要） 
８－２   平成１８年度に係る業務の実績に関する評価 全体評価指摘事項 
９     平成１９年度高大連携プログラム（サマースクール２００７）実施報告 
１０    平成１９年度春期公開講座の実施結果について 
１１    第２回スポーツフェスタについて 
１２    国際交流に関する報告 
１３    北九州市立大学教員海外出張・研修報告書 
１４    平成１９年度避難訓練について 
 
（冒頭、第５６回教育研究審議会議事録（案）について確認） 
 
第１号 教員の採用について 
＊ 資料１－１のとおり、経済学部経営情報学科（データベース担当）について、選考委

員会から採用候補者（池田 欽一氏）の選考結果の報告がなされ、同報告に基づき採用候

補者の採用について提案。あわせて採用時期を平成１９年１０月から平成２０年４月に

変更することを提案。 

 
【議長】提案について、承認してよろしいか。 
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【委員全員】（異議なし） 

 

＊ 資料１－２のとおり、経済学部経営情報学科（人事管理論担当）について、選考委員

会から採用候補者（福井 直人氏）の選考結果の報告がなされ、同報告に基づき採用候補

者の採用について提案。あわせて採用時期を平成１９年１０月から平成２０年４月に変

更することを提案。 

 
【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

＊ 資料１－３のとおり、法学部法律学科（民事訴訟法担当）について、選考委員会から、

候補者中に適任者が認められなかったため平成２０年４月採用に変更し、再度募集する

ことについて提案。 

 
【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

（提案の承認の後、選考委員会を設置） 

 
 
第２号 教員の再任用について 
＊ 資料２のとおり、平成２０年３月３１日付で任期が満了する国際環境工学研究科の任

期制教員４名について再任審査委員会から再任審査報告がなされ、同報告に基づき、任

期制教員の再任を提案。 

 
【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 
 
第３号 仁川大学校との学生交流協定の締結について 
＊ 仁川大学校との学生交流協定締結について、資料３のとおり提案。 

 
【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 
 
第４号 中期計画推進会議の設置について 
＊ 中期計画推進会議の設置について、資料４のとおり提案。 

 
○中期計画推進会議は、中期計画が完了する３年後を見据え、また平成２１年度の認証評価

も踏まえながら、着手していない項目や進捗が十分でない項目の整理、目標設定の検証・

見直し等の作業を進めたい。 
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●各学部等の役割はどうなるのか。 

○学部等がそれぞれ具体的な実施計画を提案するなど、中期計画推進会議と学部等が両輪と

なって取り組んでいく必要がある。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 
報告 

 

①公的外部資金の不正防止について、資料５のとおり報告があった。 
②大学院社会システム研究科再編に係る文科省届出について、資料６のとおり報告があった。 
③国際環境工学研究科新専攻設置及び学科再編に係る文科省届出について、資料７のとおり

報告があった。 
④地方独立行政法人評価委員会の評価結果について、資料８のとおり報告があった。 
⑤サマースクール２００７の実施結果について、資料９のとおり報告があった。 
⑥春期公開講座の実施結果について、資料１０のとおり報告があった。 
⑦第２回スポーツフェスタの実施について、資料１１のとおり報告があった。 
⑧仁川大学校、西安交通大学及び北京語言大学との大学間交流について、資料１２のとおり

報告があった。 
⑨教員の海外出張について、資料１３のとおり報告があった。 
⑩避難訓練の実施について、資料１４のとおり報告があった。 
⑪不利益処分についての不服申立てに係る北九州市人事委員会裁決について報告があった。 
⑫次回の審議会を９月１９日（水）に開催する予定である旨、報告があった。 


